



Hola compañer@s, soy Raquel Almendros, tengo 29 años, y me gustaría presentar mi candidatura para el Consejo Ciudadano y la Secretaría General como una forma de continuar poniendo a disposición de Podemos Galapagar, mi trabajo, mis habilidades, y mi compromiso.

Nunca había militado en un partido hasta esta primavera, siempre he creído en la política como una forma de participación ciudadana, en la que la democracia real y abierta deben ser los ejes vertebradores de todos los procesos. Estoy convencida de que la inteligencia colectiva y el trabajo en equipo son las mejores herramientas para crear tejido

social, conciencia política y cambiar las cosas.

Por eso defiendo el papel de Secretaria/o General como un dinamizador del trabajo, que atienda a la pluralidad, busque consensos, y relacione a las personas y los colectivos sociales entre sí, para sumar fuerzas y recursos. Es un trabajo de extensión interna en el municipio, y también fuera de él, pues la figura del Secretario/a es también el enlace con el resto del partido y de los movimientos sociales en la comarca, y en la comunidad. Más que encarnar una figura de poder, pienso que el Secretario/a debe fomentar que todo el mundo pueda encontrar sus cauces de participación, y velar porque los procesos políticos estén protagonizados por la ciudadanía.

Creo en el valor de las ideas, y en el poder de la comunicación libre y sincera entre las personas para hacer que un grupo funcione. Sé por experiencia en los movimientos sociales que una lucha diaria se sostiene cuando nos emocionamos con ella, y con los compañeros que caminan a nuestro lado. Creo en la transparencia, en tratar de dar siempre lo mejor de uno mismo, y en utilizar los argumentos y la razón como la mejor arma política.

Sobre mis actividades

Soy Licenciada en Periodismo, y Técnico Profesional de Coaching Personal. Inicié los estudios de Antropología Social y Cultural, que nunca llegué a terminar. Actualmente estoy paro, aunque en realidad estoy de todo menos parada. Podéis escucharme en Agora Radio Online, donde dirijo los programas *¡Sí que se puede!* y *Desenrédete*.

Participo activamente en el Círculo de Galapagar desde la primera asamblea en la plaza. También acompaño a los viajeros del Centro Social Autogestionado Ítaca de Galapagar desde el inicio del viaje, organizando debates políticos, charlas, actividades, manifestaciones, y acciones ciudadanas.

Anteriormente formé parte del Colectivo CSL, (Centro Social Liberado), en el que iniciamos un movimiento de protesta en el antiguo Centro de Salud antes de que fuera derribado. Reivindicamos la falta de espacios públicos para la creación de tejido social, la recuperación de la vía pecuaria, y denunciábamos el derribo de un edificio que estaba nuevo, y había sido construido con dinero público.

En el 15M aporté mi granito de arena como Portavoz en la Comisión de Comunicación sobre todo atendiendo a medios de habla inglesa. Cuando decidí que era hora de levantar la acampada me uní al movimiento Toma los

Barrios, y continué en la Asamblea de Galapagar.

En 2012 inicié en el Instituto Infanta Elena un proyecto para dar vida a la radio escolar Casi 100 FM con una doble vertiente. Por un lado ayudar y facilitar que durante las mañanas los chavales pudieran hacer sus programas, y que los profesores pudieran también utilizarla como recurso educativo. Y mientras por las tardes, era utilizada como una radio comunitaria abierta, en la que los vecinos podían hacer sus programas, y hacer oír su voz. Estuvimos funcionando así hasta el final del curso pasado, y aunque actualmente no tengo el tiempo necesario para ocuparlo en el proyecto, los chavales que aprendieron a usar la mesa y hacer programas, siguen manteniéndolo vivo.

Si tenéis curiosidad por mis actividades profesionales podéis visitar mi perfil en LinkedIn:
<https://www.linkedin.com/in/raquelalmendros>